
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „Element“ vom 3. September 2018, 18:50

"Wie wenig"?

Klar hat er im späteren Verlauf der Hinrunde Lehrgeld gezahlt und zeigte
Leistungsschwankungen (was normal für einen jungen Spieler ist!), aber ich erinnere mich
beispielsweise an seine ersten Saisonspiele (u. a. das Spiel gegen Lautern zum Auftakt), wo er
wirklich gute Anlagen zeigte und gut auf dem Platz unterwegs war. Insofern fand ich den
Wechsel schade, da ich ihm das Potential zugetraut habe, im Saisonverlauf eine gute Rolle zu
spielen.

Das hat nichts damit zu tun, dass man mit ihm zwingend Mitleid haben muss oder nicht. Oder
dass man mit "wenig" zufrieden war/ist.
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